

Nuevos casos del coronavirus en Ecuador y alerta en Jamaica



Quito, 5 mar (RHC) Ecuador confirmó tres nuevos casos del coronavirus con lo cual aumentó a 13 el total de infectados en el país sudamericano.

Los contagiados recién detectados están aislados de las personas que sostuvieron contacto con la paciente cero, una ciudadana de 71 años, quien arribó a la ciudad de Guayaquil en febrero pasado, procedente de España.

El Ministerio de Salud Pública del país suramericano precisó que los infestados, al igual que los anteriores, presentan síntomas leves, por lo cual cumplen régimen de aislamiento domiciliario, con monitoreo médico.

Mientras, los principales aeropuertos de Jamaica impulsan la vigilancia en sus instalaciones ante el brote mundial del coronavirus COVID-19.

El gobierno también estableció restricciones de viaje para algunos países con presencia de infectados por el virus y facilitó a los aeropuertos escáner de detección de calor, equipos de protección personal y ubicó estaciones de cuarentena en las salas de inmigración.(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/216124-nuevos-casos-del-coronavirus-en-ecuador-y-alerta-en-jamaica>



Radio Habana Cuba